

Acta nº 33 / 2019

MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGÓN

Fecha: Zaragoza, 13 de diciembre de 2019

Hora: 12:30 horas

Lugar: Sala Universidad del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, sita en la Avda. de Ranillas, nº 5 D, Edificio Dinamiza, planta 2ª.

Asistentes:

Presidente

Sr. D. Javier de Diego Pagola (Director General de Deporte)

Vocales

Sr. D. Ángel Elhombre López

Sr. D. Alfonso Zafra Valencia

Sr. D. José Miguel Plumed Aldecoa

Sr. D. Pedro Suñén Oliván

Sr. D. Eduardo Nuez Vicente

Secretaria

Sra. Dña. Montserrat Rodríguez Pallás

Ausentes

Sr. D. Carlos Estremera Cebrián

Sra. Dña. Irela Arbonés Arqué

Sr. D. Jorge Moliner Noya

Sra. Dña. Mª Carmen Félix Vidal



Orden del día

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Información sobre el día de la "Educación Física en la calle" (28 abril 2020)
3. Posibilidades de ampliar la categoría mixta hasta cadete.
4. Información sobre los Talleres Educativos de Igualdad de Género en el ámbito deportivo aragonés.
5. Información y propuestas sobre el programa VADI (Valores, Aragón, Deporte, Inclusión)
6. Ruegos y preguntas.

Siendo las 12:30 horas, bajo la presidencia de Don Javier de Diego Pagola y el agradecimiento a los asistentes por su asistencia. Existiendo quorum, se abre la sesión y se procede a la deliberación de los asuntos a tratar conforme el **Orden del día**, señalado:

1.- Lectura y aprobación del acta anterior.

Se aprueba por asentimiento el acta anterior nº 32

2.- Información sobre el día de la Educación física en la calle.

El 28 de abril de 2020 se celebrará el "Día de la Educación Física en la calle", intentando que se dé visibilidad en la mayoría de centros educativos.

Se ha realizado una reunión para establecer un primer contacto con la Universidad, con los responsables de eventos de los Ayuntamientos de Zaragoza, Huesca y Teruel, con el colectivo Colefa (Colegio Oficial de Licenciados en Educación Física de Aragón) representante de los coordinadores deportivos Comarcales, el coordinador del Plan Piva (Programa de Impulso de la Vida Activa) y la Dirección General de Deporte, con la idea de dar una mayor difusión a este día, facilitando la labor entre las diferentes administraciones.

De momento, está activa la plataforma del Colefa para que los centros se inscriban en el acto, y posteriormente se repartirán las zonas según los centros inscritos. Son los centros educativos los que realizan esta actividad y debe estar reflejada la actividad dentro de su Programación de centro.

Se comenta la posibilidad de poder ampliar este acto a toda la semana, para evitar que algún centro ese día no pudiera y puedan realizarlo otro día.



Sería recomendable disponer de una plataforma donde los centros puedan subir las fotos realizadas ese día, para que tenga una mayor visibilidad en redes sociales.

3.- Posibilidades de ampliar la categoría mixta hasta cadete.

Nos ha solicitado el Justicia de Aragón que se revise en los órganos colegiados la posibilidad de ampliar la categoría mixta hasta cadete. En las Bases Generales de los Juegos Escolares de Aragón ya está abierta esta posibilidad, pero es cierto, que en sus normativas específicas algunos deportes no la amplían.

La Mesa del deporte se manifiesta que en el ámbito rural las normas deberían flexibilizarse para que puedan continuar con su práctica deportiva.

4.- Información sobre los talleres Educativos de Igualdad de Género en el ámbito deportivo aragonés.

Se han estado realizando un total de 60 talleres educativos sobre Igualdad de Género en toda la comunidad educativa con deportistas aragonesas como:

Nerea Langa, Isabel Macías, M^a Pilar Perez, y Myriam Aguilar (Voleibol Teruel), Susana Tafalla (Teruel Judo Club), Alicia Pérez, Laura Gimeno (entrenadora Club Basket Zaragoza femenino), Ailín López, Linda Achaa e Iris Regaira (Balonmano Colores) Virginia Artigot, Izarbe Lafontana, Sira Moros, Azuzena Garanto (SD Huesca Femenino).

Los centros aragoneses que han podido disfrutar de estos talleres, son en su mayoría, centros que forman parte del programa PIVA, centros que se hayan presentado a los Premios "Escuela y Deporte" en alguna de sus ediciones, o que estén en el Programa "Escolares activos, ciudadanos vitales".

5.- Información y propuestas sobre el programa VADI (Valores, Aragón, Deporte, Inclusión)

Se comenta la posibilidad de intentar realizar hablar con la Federación de fútbol para poder realizar una prueba del Programa VADI en la categoría pre-benjamín de fútbol. Otra posibilidad que se desarrollará a lo largo del año será intentar realizar una adaptación del programa para acercarlo a los centros educativos.

Se está preparando una prueba en hockey hierba en la categoría benjamín, para realizarla en primavera, con la intención de añadir este deporte el próximo curso. Y se están realizando



gestiones para realizar una competición de voleibol en VADI en Teruel en la categoría benjamín y alevín.

6.- Ruegos y preguntas.

La Orden de los "Premios Escuela y Deporte", está prevista que salga publicada en BOA a principios de enero.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión y se propone la próxima reunión de la Mesa para el miércoles 22 de enero de 2020.

En Zaragoza, a 18 de diciembre de 2019



LA SECRETARIA DE LA
MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGÓN